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População e prefeitos conseguem realizar sonhos coletivos
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São 26 anos de espera que chegam ao fim para a população de Paiçandu. O secretário do
Desenvolvimento Urbano (SEDU), Ratinho Junior, nesta terça-feira, 14, recebeu o prefeito Tarcísio
Marques dos Reis que assinou o contrato para receber o edital à licitação de mais de R$ 4,8 milhões
para a realização de mais de 35,5 mil m2 de vias asfaltadas naquela cidade. “Nós temos outras
conquistas em nossa gestão, mas esta é a obra do coração da cidade, a mais importante de minha
gestão, porque vai realizar o sonho de 26 anos de espera de mais de 4 mil famílias. E quando os
mais de 35 mil metros quadrados de asfalto cobrirem as ruas de Paiçandu, vamos chegar perto da
demanda zero”, comemora o prefeito.

São 26 anos de espera que chegam ao fim para a população de Paiçandu. O secretário do
Desenvolvimento Urbano (SEDU), Ratinho Junior, nesta terça-feira, 14, recebeu o prefeito Tarcísio
Marques dos Reis que assinou o contrato para receber o edital à licitação de mais de R$ 4,8 milhões
para a realização de mais de 35,5 mil m2 de vias asfaltadas naquela cidade. "Nós temos outras
conquistas em nossa gestão, mas esta é a obra do coração da cidade, a mais importante de minha
gestão, porque vai realizar o sonho de 26 anos de espera de mais de 4 mil famílias. E quando os
mais de 35 mil metros quadrados de asfalto cobrirem as ruas de Paiçandu, vamos chegar perto da
demanda zero", comemora o prefeito.
 
 Marques dos Reis conta que vai dar uma contrapartida municipal de R$ 809 mil e o recurso
principal será pelo Sistema de Financiamento aos Municípios (SFM). As ruas terão galerias, quase
10 mil m2 de calçadas, com rampas de acessibilidade, grama, árvores, urbanização no Jardim
Industrial e Residencial Bela Vista. O prefeito fala que para atender a demanda dos outros bairros
da cidade, ele criou o Programa Municipal de Asfalto Comunitário. Pela Lei do Município, a
população entra com 70% dos custos das obras, pagos diretamente à empreiteira e os 30%
restantes são de responsabilidade da Prefeitura. "Assim, as ruas são recobertas com um
&lsquo;tapete preto&rsquo;, dando melhores condições de vida às pessoas e  valorizando e
embelezando a cidade", diz Marques dos Reis, que estava acompanhado do deputado estadual Dr.
Batista.
 
 Outra população paranaense que está prestes a também realizar os seus sonhos é a de Ibiporã. O
prefeito José Maria Ferreira esteve com o secretário Ratinho Junior para pedir liberação de ordem
de serviços para dois trechos de duplicação da rua Ibrahim Prudente da Silva. A obra prevê o
financiamento, pelo SFM,  de R$ 4,2 milhões e mais uma contrapartida municipal de R$ 2,2 milhões.
"Esta é uma obra aguardada há mais de 15 anos por mais de 12 mil moradores, pois vai ter
alargamento das vias, acessibilidade, iluminação pública, mais de 1,3 mil metros de ciclovias e,
ainda, desafogar o trânsito naquela região", disse o prefeito, que estava acompanhado de seu chefe
de gabinete, Manuelino de Carvalho, e do deputado estadual Cobra Repórter.
 
 FAZER CAMPEÕES -  O prefeito de São João do Ivaí, Fábio Miura, acompanhado do seu diretor
municipal de Esportes, Mateus Capel;   do secretário de Governo Municipal, Herinton Paulista; do

https://www.paranacidade.org.br 17/5/2024 3:10:16 - 1

https://www.paranacidade.org.br
mailto:paranacidade@paranacidade.org.br


vereador do Distrito de Santa Luzia da Alvorada, Ronaldo André; e do conselheiro tutelar, Valdir
Jolo; esteve na SEDU em busca do CD que mostra toda a Programação de "Meu Campinho".
Ratinho Junior entregou o CD e fez uma sugestão ao prefeito. "Esta ideia nós trouxemos da
Alemanha. Lá, os &lsquo;campinhos&rsquo; são entregues às crianças das escolas para que
tenham a noção de patrimônio coletivo e todas passem a cuidar como donas. Em toda a Alemanha
há 1.600 campinhos, que fazem a alegria da criançada e, ainda, formam campeões", explicou.
 
 Miúra disse que o município preza muito a educação às crianças. Há centros de convivência,antigo
CEMIC, onde 120 crianças aprendem pintura, artesanato, marcenaria, dança, teatro e esportes
diversos. "Nossas crianças ganharam o Campeonato Regional de Futsal e são vice-campeãs
paranaenses de vôlei. Só perdemos para a equipe do Círculo Militar de Curitiba, Agora, queremos
ajudar a formar campeões de futebol", enfatizou. O prefeito ainda explicou que o município possui
um novo loteamento. Nele, quer construir o campinho, um parque para as crianças e outro para a
terceira idade.
 
 O prefeito de Jandaia do Sul, Benedito Pupio, acompanhado do deputado estadual Guto Silva,
esteve com o secretário ratinho Junior e com o diretor geral da SEDU, João Carlos Ortega, e com o
assessor especial, Lúcio Tasso, para assinar contratos e, depois, receber editais para licitar um total
de R$ 202, 14 mil para dois investimentos, com contrapartida municipal de R$ 10,1 mil. Os recursos
serão distribuídos em dois editais. Um deles, no valor de R$ 144.370,16 que serão investidos na
execução de 5.400 m2 de recape na pista paralela à BR-376 e à Avenida Dr. Tancredo Neves. O
outro, no valor de R$ 57.776,08 para a reforma do Salão Municipal, com área de 484,80 m2, na rua
Marumbi. 
 
 Ainda, nesta terça-feira, o secretário Ratinho Junior recebeu um convite do prefeito de Nova
Esperança do Sudoeste, Jair Stange, acompanhado do líder daquela Região do Paraná, Cirineu
Bonetti. O convite é para Ratinho Junior estar presente na inauguração do Paço Municipal,
construído com recursos do Programa de Sistema de Financiamento aso Municípios (SFM), da
SEDU, no valor de R$ 780 mil. "Estamos iniciando o nosso Centro Cívico", disse o prefeito
mostrando a foto do prédio.
 
 LAZER À POPULAÇÃO - O prefeito de Centenário do Sul, Luiz Nício, acompanhado do deputado
estadual Cobra Repórter, esteve com o secretário Ratinho Junior. Ele recebeu dois editais para
licitar um total de R$ 571.305,55, com contrapartida municipal de R$ 61.244,60. Um deles, de R$
337.011,53, a fundo perdido, pela Transferência Voluntária da SEDU, para a construção de
infraestrutura urbana de lazer, em uma área de 1.238,38 m2, com campo de futebol de grama
sintética, academia da terceira idade, mais playground para crianças, com equipamentos como
gangorra dupla em troncos de eucalipto, casa do Tarzan com escorregador, ponte pênsil, rede de
corda, balanço com dois lugares em troncos de eucalipto, além de paisagismo, rampas de
acessibilidade, floreiras, bancos de jardim e lixeiras, além de outros equipamentos necessários à
melhoria da qualidade de vida da população. 
 
 O outro edital corresponde a autorização para licitação de R$ 234.294,02, a fundo perdido, por meio
de Transferência Voluntária da SEDU, para o recape asfáltico de uma área de 5.550,13 m2, na
Avenida Brasil, entre as Avenidas Clóvis de Abreu  Campos e Avenida dos Estados. 
 
 Ainda com Ratinho Junior, esteve o prefeito de Rio Bom, Sílvio Paulo Girardi,  conversou com o
secretário, pedindo financiamento de R$ 270 mil para a compra de um terreno de dois alqueires
para a construção de 150 casas. O município de 3.350 mil habitantes. A documentação já está
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pronta. "Nós também queremos construir uma área de lazer para as crianças, jovens e idosos, na
mesma área", explicou o prefeito.
 
 No fim da tarde desta terça-feira, Ratinho Junior recebeu o prefeito de Terra Roxa, Ivan Reis da
Silva, acompanhado do secretário municipal da Indústria, Leandro da Silva, mais o vice-prefeito
Altair de Pádua, e o vereador Milton da Silva. O prefeito recebeu edital para homologação de um
valor de R$ 470.717,00, pelo SFM, com contrapartida municipal de R$ 53.503,10 para o recape de
17.799,82 m2  de vias urbanas daquele município.
 
 RECONHECIMENTO - O secretário ainda recebeu a visita de cortesia de  duas lideranças do
município de São Tomé, os empresários  Eliel Hernandes Roque e Luiz Carlos Ferretti. Ambos
passaram pela SEDU para abraçar Ratinho Junior, João Carlos Ortega e Lúcio Tasso. "São pessoas
que atuam pela política do bem, em favor da população. Somos amigos e admiramos a conduta dos
três", dizze Hernandes Roque.
 
 O prefeito de Quitandinha, na Região Suleste do Paraná, Márcio de Oliveira, vai conseguir executar
pavimentação asfáltica de uma área de 1.062,96 m2, mais o recape de 23.043,72 m2. Também
serão construídas galerias, calçadas, rampas de acessibilidade e demais obras necessárias, em
vias urbanas centrais,  com a licitação de R$ 637.075,93 a fundo perdido, pela Transferência
Voluntária da SEDU, com uma contrapartida municipal de R$ 243.873,39. Ele foi recebido por Lúcio
Tasso. 
 
 O assessor especial da SEDU também conversou com o prefeito de Centenário do Sul, Luiz
Nicacio, e com o prefeito de Jaboti, Vanderley de Siqueira e Silva. Ele também poderá, em breve,
licitar recursos no valor de R$ 617.664,65, pelo SFM, com adicional financeiro de R$ 17.664,65 para
a pavimentação de uma área de 4.692,37 m2  em blocos de concreto sextavado, mais galerias,
1.744,40 m2 de calçadas em ruas daquele município.
 
 Ortega também recebeu o prefeito de Nova Esperança, Gerson Zanusso para falar sobre recursos
ao município. Ele poderá, em breve, homologar recursos no valor de mais de R$ 1,8 milhão, pelo
SFM, para a pavimentação asfáltica de uma área de 2.023,05 m2, mais uma área de recape de
45.669,22 m2, mais 529,74 m2 de calçadas para vias urbana daquele município.
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